



Comunicado n. 065
Ciudad de México, 31 de mayo de 2023

Colaboración IPN-Siemens permitirá a estudiantes realizar servicio social en plantas de producción

- **Titulares de ambas instancias firman acuerdo; empresa contará con el mejor talento científico y técnico que existe en México: Arturo Reyes Sandoval**

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) concretó un convenio de colaboración con Siemens Industries Software, empresa trasnacional de origen alemán, líder en desarrollo tecnológico, mediante el cual la comunidad estudiantil, de las diversas unidades académicas, sumarán, a través del servicio social, su talento a esta compañía en sus diversas plantas de producción ubicadas en el país.

Al firmar el acuerdo, el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, enfatizó que la institución líder en ciencia y tecnología del país ha contribuido a fortalecer los sectores económico e industrial a nivel nacional y mundial, gracias a la excelente formación que reciben sus egresados.

Detalló que el IPN tiene una comunidad de 216 mil estudiantes y cuenta con 20 Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyt), 32 unidades académicas de nivel superior y 20 centros de investigación diseminados en la mayor parte del país.

Expresó que esta casa de estudios tiene plena certeza de que la experiencia de Siemens elevará la empleabilidad y el nivel formativo de las y los jóvenes politécnicos.

“Estoy seguro de que ustedes podrán contar con el mejor talento científico y técnico que existe en México y que se ha fortalecido durante 87 años que tiene de vida la institución.”





EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Informó que actualmente el IPN cuenta con una unidad académica en el sureste del país, en la que se imparte Ingeniería Ferroviaria, donde los estudiantes podrán desarrollar sus conocimientos en el proyecto del Tren Maya.

El vicepresidente y gerente general para México y Centroamérica de Siemens, Alejandro Canela Martínez, señaló que la empresa es consciente de la transformación que generan juntas ambas partes. "Seamos humildes, nadie puede hacerlo solo; necesitamos unirnos: academia, gobierno e industria para formar un ecosistema."

Con la formalización de esta alianza entre el IPN y Siemens se establecerán bases y mecanismos para aprovechar al máximo los recursos humanos, materiales y financieros de ambas partes.

Siemens opera en cuatro sectores: industrial, energético, de salud e infraestructura, con plantas eficientes y resilientes, que operan con tecnología de frontera. De acuerdo con esta compañía tecnológica, dos mil millones de personas en el mundo utilizan, de forma directa o indirecta, alguno de sus productos y soluciones.

===000===

